

## ABSTRAK

Kualitas audit adalah kualitas proses dalam melakukan pengauditan yang dilakukan dengan teliti sesuai dengan prosedur yang sudah ada dan akan selalu mempertahankan sikap skeptik. Namun pada praktiknya masih ada terdapat kasus terkait rendahnya kualitas audit sehingga merugikan banyak pihak.

Studi ini bertujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh dari *audit tenure*, reputasi auditor dan pengungkapan *corporate social responsibility* terhadap kualitas audit secara simultan maupun parsial. Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan sektor keuangan yang terdapat pada Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2023.

Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel yang diperoleh 25 perusahaan sektor keuangan yang digunakan sebagai sampel penelitian dengan periode pengamatan selama tiga tahun. Sehingga diperoleh total data sebanyak 100 data dari perusahaan sektor keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2023.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *audit tenure*, reputasi auditor dan pengungkapan *corporate social responsibility* berpengaruh simultan terhadap kualitas audit. Selain itu *audit tenure* dan reputasi auditor berpengaruh secara parsial terhadap kualitas audit. Pengungkapan *corporate social responsibility* tidak berpengaruh terhadap kualitas audit.

Melalui hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti dapat menarik saran antara lain, bagi akademisi diharapkan dapat menjadi acuan atau tambahan informasi untuk menambah wawasan dan pengetahuan dalam bidang *auditing* mengenai kualitas audit. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel independen lain yang belum termasuk pada penelitian ini, sehingga peluang dari faktor yang mempengaruhi kualitas audit dapat lebih luas lagi. Bagi investor diharapkan lebih berhati-hati dalam berinvestasi serta diharapkan tidak terlalu terpaku dengan perusahaan yang diaudit oleh KAP *big-four*, karena KAP *non-big four* juga berpotensi menghasilkan kualitas audit yang berkualitas.

**Kata Kunci:** *Audit Tenure*, Kualitas Audit, Pengungkapan *Corporate Social Responsibility*, Reputasi Auditor